



Adán Augusto López mejor corcholata de Morena: Gutiérrez Luna



El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, ratificó su apoyo a Adán Augusto López como su corchalata favorita para la candidatura de Morena a la presidencia de la República. Pero reconoce que no va en caballo de hacienda.

Y es que, para él, el secretario de Gobernación tiene todo para ser el mejor abanderado en el 2024 que lleve a la unidad dentro y fuera de Morena. No obstante, reconoce Adán Augusto López no va solo en caballo de hacienda a la silla presidencial.

Es momento de generar propuestas, es momento de visitar a la gente, tener contacto con la gente y es momento también de demostrar resultados, creo que el ejercicio político que está haciendo Adán Augusto con la oposición, con diversos actores de tratar de hacer que permee el mensaje de que todo son escuchados, de que todos son incluidos está surtiendo efecto y yo creo que es momento de hacer política en México hoy y hacia el futuro, por eso creo que Adán es una opción adecuada” sostuvo Gutiérrez Luna.

Entrevistado luego de inaugurar el foro sobre eutanasia, el presidente de la Cámara de Diputados Gutiérrez Luna señaló que el mecanismo de la contienda interna en Morena tendrá piso parejo para quienes busquen la candidatura presidencial.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

21/06/2022

LEGISLATIVO

“Yo creo que el tema es que sea algo muy abierto donde la gente opine, donde pueda darse el proceso con mucha transparencia, apertura y respeto y cuando eso se dé vamos a terminar unidos con él o la candidata, quien sea”, acotó.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/adan-augusto-lopez-corcholata-morena-gutierrez-luna-nr>